

Besondere Ehre für Fritz Reucker

Eine Ehre ganz besonderer Art wurde dem Fleisbacher Journalisten Fritz Reucker jetzt bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr in Fleisbach zuteil. Nach dem Offiziellen Programm ernannte Wehrführer Christian Feith Reucker zum „Ehren-Feuerwehrpressewart“.

In seiner kurzen Laudatio sprach Feith über das große Engagement Reuckers, der fast ausnahmslos alle Ereignisse in Fleisbach journalistisch für die heimische Presse aufarbeitet.

Nicht nur die Feuerwehr, sondern alle Fleisbacher Vereine und Gruppen würden so ins rechte Licht gerückt und das Dorf durch seine Arbeit immer wieder bekannt gemacht, lobte Feith.

Für die 125 Jahrfeier, die am 17. März mit dem „Funkenfeuer“ beginnt, wollen die Brandschützer regelmäßig durch die heimische Presse informieren. Der Richtige Job für Reucker, wie der Wehrführer befand.

Feith überreichte dem sichtlich gerührten Reucker dafür einen Feuerwehrhelm mit der Aufschrift „PRESSE“.



Thomas Henrich (links) und Christian Feith (rechts) ernennen Fritz Reucker zum „Ehren-Feuerwehrpressewart“.

(Quelle: Dill Zeitung 14.03.2012)